
令和元年　会員の近況とりまとめ　　　（令和元年度総会開催案内の返信等から）

卒業
年次

氏　　名
（敬称略）

近　　　　況

S25 千畑　敏造 　小生、米寿になりました。

S31 山岡　周天
　病気のため欠席させていただきます。
　滋賀建設会のご発展を祈念しています。

S33 安田　勝美
　南郷のアクア琵琶の土・日・休日、案内ボランティアに登録して６年目に入って
おります。

S33 田中　伊三雄 　よろしくお願いします。

S34 永田　義男 　高齢のため欠席させていただきます。

S35 堀池　　勉 　体調不良のため欠席します。

S38 冨江　忠夫 　淡海建設で現役でがんばっています。

S38 近藤　修三

　同じ日に他の会合があり欠席します。
　年相応に元気で諸々の会に参加しています（本年も４月３８会同窓会２８名参
加）
　お世話ご苦労様です。

S38 中塚　晋吾
　いつも勝手ばかりして申し訳ありません。
　年老いてただただ月日を送っています。
　ただ、散歩を少々しています。

S39 山岡　重厚 　当日は予定があり、残念ですが欠席させていただきます。

S39 石塚　將隆
　昨年７月に白馬へ登山し、自然の雄大さを実感し、日常生活では健康を優先し
てウォーキングに励んでいます。

S40 岸田　順三 　７７歳になり、全ての役職から離れました。

S41 矢幡　博利
　地域でのボランティア、頑張っています。
　皆様の御健勝をお祈りします。

S42 中川　伊左雄

　いつもお世話ありがとうございます。申し訳ありませんが、都合により欠席させ
ていただきます。
　週２～３回朽木の実家で野菜・果樹の世話（動物との戦い）と民家再生した家屋
敷の管理。京都では週２回囲碁の会、その他孫の世話、コンサートや旅行等で過
ごしています。

S42 金井　洋一 　家庭菜園・山歩き・ゴルフを楽しんでおります。

S43 中嶋　平義
　お世話になります。連絡が遅くなり申し訳ございません。参加される皆様によろ
しくお伝え下さい。

S44 西村　貞雄
　ご盛会をお祈りいたします。
　当方なんとか元気にやっております。

S44 中西　健治 　体調不良につき、欠席させて頂きます。

S45 馬場　敏彦
　いつもお世話になり、ありがとうございます。
　当日、あいにく会議と重なっており、欠席させて頂きます。
　２年連続の欠席となり、申し訳ありません。皆さんによろしくお伝え願います。

S48 山本　啓幸

　定年退職後１０年経ち、古希をむかえました。
　７０歳で様々な会を退会しようと考えており、現実的にも体力・気力が続かなくな
りました。
　皆様によろしくお伝え下さい。
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S50 宇野　正弘 　旅ばかりで人生楽しんでいます。

S52 溝田　純一 　退職しましたが、適度に働いています。

S53 堀井　信幸
　昨年に引き続き、大津市未来まちづくり部開発調整課で嘱託職員として勤務し
ています。

S53 吉川　悟司 　当日は出張で滋賀に不在ですので、残念ですが欠席いたします。

S53 南部　安賢

　今年の３月２０日で４１年間勤めた㈱昭建を退職いたしました。
　退職後は山登り、水泳、庭いじりと満喫しています。
　7/19～は乗鞍岳に山仲間との予定が入っています。
　来年は是非とも参加したいです。皆様によろしく。

S53 堀井　浩二 　在宅勤務です。

S53 山岡　和則

　申し訳ありませんが、所用のため欠席させていただきます。
　この４月より地元の活動に変わりました（建技センターを退職）。
　坂本城址で明智光秀「麒麟がくる」下坂本街おこしプロジェクトで忙しくしており
ます。

S55 石田　良明

　県を退職して３年間勤めました日本道路交通情報センター(JARTIC)からダイヤ
コンサルタントに転職しました。
　３月上旬から７月中旬までは朝５時から地元の営農組合でほぼ毎日「もりやまメ
ロン」の作業で忙しくしています。（予定では退職後は悠々自適な生活を送るはず
だったのですが・・・。でも健康はありがたいです）

S56 田中　伸明
　ここ数年、お陰様をもちまして上向きの経営が出来ています。長期債務もようや
く全額返済でき、貯金していくことになりました。

S57 柿原　康孝

　定年後、再雇用２年目となりますが、現役時と同じ仕事をしています。
　万博公園の年間パスを購入しましたので休日は万博とサッカーのコーチと孫を
相手に楽しく過ごしています。
　盛会をご祈念申し上げます。

S60 守岡　卓蔵 　昨年と変わらず元気です。

S61 日永　　　学
　受注者支援業務の管理をメインにしています。人手不足に困っています。
　家の裏で畑をやっていますが、今年の夏野菜は順調です。

H 5 松本　和也
　今年は、南部土木で毎年行っていますシナリオレス風水害訓練（滋賀県建設業
協会湖南支部と合同訓練）の直前の準備で参加できません。申し訳ないです。

H13 門脇　宏和
　仕事や子育て、ＰＴＡ活動で毎日忙しく、なかなかゆっくりと自分を省みることが
出来ません。先輩や親が自分に与えてくれたものを後輩や子供に渡していかなく
てはいけないなあとと感じています。

H13
小西　　純
(旧姓 藤原)

　いつも欠席で申し訳ありません。

H19 駒井　新人
　この４月よりＲＤ対策室に異動し、何にモチベーションをおくのか分からない感じ
です。

H30 堀　祐一朗 　昨年に引き続き、施工管理に携わっています。

R01 諫山　優登
　新卒で野洲市にあります環境設計㈱という会社に入りました。大学時代の研究
室は川崎研で大森先生にお世話になりました。よろしくお願いします。

注：個人情報保護の観点から事務局にて表現を一部修正させていただいた箇所があります。ご容赦願います。
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